



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

La humanidad sigue siendo víctima de hechos aberrantes de terrorismo.

La barbarie de las Torres Gemelas en Estados Unidos el 11 de setiembre de 2001, el atentado contra la Estación Atocha en Madrid el 11 de marzo de 2004, también la comunidad rusa fue víctima de un atentado terrorista en el Aeropuerto de Donodovo, Rostov, uno de los más seguros del mundo el pasado 24 de agosto de 2004.

Ahora fue Londres la aterrizada tras una serie de cuatro explosiones coordinadas, todas ellas con objetivo en medios de transporte como estaciones de tren, subtes y un autobús de dos pisos. Fue el día jueves 7 de julio de 2005, justo en el horario de concurrencia de la ciudadanía a sus trabajos (8,51 a 9,47 a.m).

Terror y pánico que tuvo como saldo unos cincuenta (50) muertos y alrededor de setecientos (700) heridos, aunque oficialmente se hablaba de sólo treinta y ocho (38) personas fallecidas.

Un grupo islámico vinculado a la red Al Qaeda se atribuía los atentados en las primeras horas a través de una página en Internet, mientras el primer ministro británico Tony Blair tenía que dejar la Cumbre del Grupo de los Ocho que se celebraba en Escocia.

Casi simultáneamente era asesinado en Irak el embajador egipcio, quien había sido secuestrado días atrás por Al Qaeda.

Paradójicamente, un día antes de los atentados, Londres era elegida por el Comité Olímpico Internacional como sede de los Juegos Olímpicos 2012, por ser una de las ciudades más seguras del mundo.

Los expertos en seguridad confirmaron que los atentados tienen el sello del grupo terrorista Al Qaeda, entre otras causas por la coordinación de las explosiones y por los objetivos elegidos, siempre vulnerables y efectivos como son los medios de transporte masivos.

La comunidad internacional se ha solidarizado con el pueblo británico y repudiado los atentados.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

"La guerra contra el terrorismo continúa" ironizó George Bush, "No cederemos, los encontraremos y los llevaremos a la Justicia", declaró.

También el Papa Benedicto XVI calificaba estos actos como "inhumanos y anticristianos".

No importan los motivos ni las implicancias, las estrategias políticas o económicas, ni siquiera las ideologías. La violencia no puede constituir el modo de resolver los conflictos de la humanidad. No podemos admitir semejantes actos de barbarie.

Los atentados terroristas no afectan a los Estados Unidos, España o Inglaterra por su condición de países aliados en la guerra de Irak. Tampoco son patrimonio exclusivo del fundamentalismo islámico. Son actos de barbarie perpetrados en contra de la humanidad.

Debemos reivindicar los derechos humanos, el más elemental derecho a la vida, la libre determinación de los pueblos y la negociación pacífica como única forma de resolver los conflictos políticos, religiosos, sociales o lo que sean.

El accionar de grupos terroristas o de quienes sin serlo tratan de imponer sus ideas a través de métodos irracionales, criminales y violentos, merece siempre el más enérgico repudio.

Es por ello que propiciamos una declaración de repudio contra este nuevo acto de barbarie perpetrado en Londres, en el que tristemente fallecieron decenas de civiles, mujeres y niños inocentes.

Por ello.

AUTOR: Bloque Alianza Concertación para el Desarrollo



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- El más enérgico repudio contra los atentados terroristas perpetrados en Londres el pasado 7 de julio de 2005.

Artículo 2°.- De forma.